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En la ciudad de San Salvador, a las diez hora horas con quince minutos del día 1 O de agosto 
del año dos mil veintidós, se procedió a la instalación de manera virtual del Consejo Técnico 
Consultivo, del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología, estableciéndose el quórum de ley 
con la asistencia de seis miembros propietarios y cuatro suplentes, La asistencia fue la 
siguiente: Lic. Ricardo Cardona, Viceministro de Educación y de Ciencia y Tecnología ad 
honorem y Presidente del CONACYT; Dr. William Ernesto Mejía, Director de Tecnología 
Educativa, Representante Propietario; por los Centros de Investigación Científica: Dra. 
Camila Calles Minero, Representante Propietaria y Dra. Aydee Rivera de Parada 
Representante Suplente; por las INSTITUCIONES DE EDUCACIÓN SUPERIOR: Dr. Moisés 
Antonio Martinez Zaldívar, Representante propietario e lng. Carlos Rivas, Representante 
Suplente; por las GREMIALES EMPRESARIALES: lng. Guillermo Contreras, 
Representante propietario; Lic. Leticia Escobar Representante Propietario, Lic. Cindy 
Lizbeth Fernández, Representante Suplente y Lic. Jessica González, Representante 
Suplente, También está presente el lng. Carlos Roberto Ochoa, Director Ejecutivo del 
CONACYT, actuando como secretario de la reunión, quien informa que tiene problemas con 
su micrófono pero que le está dando seguimiento a la reunión: El Señor Viceministro verifica 
que hay quórum por lo que se procede a dar inicio a la reunión y somete a consideración el 
siguiente Proyecto de Agenda: 1.- Establecimiento del Quórum; 2.- Aprobación de agenda; 
3.- Lectura y aprobación de acta de la sesión anterior; 4. Revisión general del texto 
integrado; 5.- Varios. DESARROLLO DE LA AGENDA: 1.- ESTABLECIMIENTO DEL 
QUÓRUM: EL Señor Viceministro ha verificado que hay quórum por lo que se procede al 
punto 2.- APROBACIÓN DE LA AGENDA. Los Miembros del Consejo aprueban los puntos 
a· tratar. 3. LECTURA Y APROBACIÓN DE ACTA ANTERIOR. Con respecto a la 
aprobación del acta de la sesión anterior, el Señor Viceministro manifiesta que se 
incorporaron las observaciones respectivas y se envió por correo sin que se hayan recibido 
más comentarios; el Consejo procede a su aprobación. 4.-: Revisión General del Texto 
integrado: el señor viceministro indica que esta reunión es para hacer una revisión general 
de la redacción y contenido de las observaciones y comentarios que se va a remitir a las 
autoridades de la Secretaría de Innovación, sobre el proyecto de ley de creación de la 
Agencia de Innovación, Ciencia y Tecnología, indicando de que ya todos habían recibido el 
resumen que se envió por medio de CONACYT, con las observaciones de todos los 
sectores, manifiesta que está bastante bien, que solo habría que ordenarla con una 
redacción adecuada como una posición del Consejo y que sean elementos en los que todos 
han estado de acuerdo, como una comunicación formal del Consejo Directivo manifestando 
nuestras inquietudes y manifiesta que en el vice despacho se puede hacer una nueva 
redacción sobre la base que ya se tiene, sin cambiarle nada solo darle otro sentido a la 
redacción y compartírselos para que lo revisen, lo puedan mandar de regreso y cuando 
estemos todos en contexto, hacerlo llegar a donde corresponde, así que si están de acuerdo, 
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les haremos llegar la nueva vers1on. Los miembros del Consejo manifestaron estar de 
acuerdo con lo propuesto, indicando que si se logra que esta Ley se haga aplicable a todos 
los centros de trabajo, a las universidades, será un gran aporte para el país. El Señor 
Viceministro indica que lo pasará al área jurídica para que le dé u~a _última revisión, 
menciona que todo esto no son cuestiones que tengan que ver con la parte legal sino que 
son opiniones que hemos vertido sobre los conceptos, la forma, el enfoque y el alcance y lo 
importante que se hagan llegar con claridad, así que ·se compromete para enviarles la nueva 
versión hoy por la tarde para que la revisen y si están de acuerdo la hacemos llegar 
inmediatamente; hace el comentario de que no se sabe del avance que ha tenido, pero 
estamos a tiempo para hacerlo llegar y agradece el apoyo. 5. Varios. Siguiendo con la 
agenda el Señor Viceministro consulta si alguien tiene algún punto que quiera tratar en este 
momento. La Lic. Jessica González menciona que hace un par de meses crearon un Comité 
de Tecnología dentro de la Cámara, y que están haciendo su plan de trabajo, y quiere 
motivar a los jóvenes buscando instituciones que les apoyen ofreciéndoles becas en el tema 
de ciencia y tecnología y consulta, si dentro de CONACYT o el Ministerio de educación, 
existen alianzas con otras instituciones, para tenerlos en cuenta dentro del Comité de 
Tecnología. El Señor viceministro responde que el Dr. William Mejía puede aclararles un 
poco, pero que si se tiene la parte de los MEGATEC que se están impulsando con varias 
áreas de formación en el tema tecnológico y el tema de las becas FANTEL y propone hacer 
una reunión técnica; el Dr. William puede asignar unas 2 personas y alguien de educación 
media técnica y formar un programa conjunto y que CONACYT nos pueda apoyar para 
organizarla, así como las universidades propone pactar una reunión. La Lic. González está 
de acuerdo y sugiere que la reunión sea la próxima semana de manera virtual. El Señor 
viceministro solicita que CONACYT coordine la reunión, que puede ser en el vice despacho o 
en la cámara o donde mejor convenga. El lng. Ochoa manifiesta que hará la consulta del día 
y la hora, El Dr. William Mejía, dice que está de acuerdo que podría recomendar las becas 
que tiene el ITCA que también es una institución pública administrada por FEPADE. El Señor 
viceministro para terminar la reunión, manifiesta que queda comprometido en enviar la nota 
que se enviaría a la Secretaría de Innovación con nuestras observaciones. El lng. Ochoa 
informa que a partir de este mes se pueden hacer las reuniones de forma presencial en el 
círculo militar. Los Miembros del Consejo solicitan programar el día y la hora, ya que todos 
están presentes, El Viceministro propone el día miércoles 24 de agosto a las 1 O de la 
mañana y que si alguien tiene problemas con ese día que lo comunique y se puede 
programar otro día. Todos manifiestan estar de acuerdo. Y no habiendo más que hacer 
constar se cerró la presente reunión a las diez horas con 22 minutos del día 1 O de agosto de 
dos mil veintidós. 
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Dr. Williám Ernesto Mejía 
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Lic. Carlos Rivas 

...__ Lic. Cindy Fernández 




